

M. Francesco Curcio est un ressortissant italien. Il a étudié le droit à l'université « La Sapienza » de Rome et a suivi un troisième cycle pour entrer dans la magistrature.

Procureur depuis plus de 30 ans, M. Curcio est spécialisé dans les enquêtes sur la criminalité organisée, notamment sur les organisations mafieuses (Camorra, Ndrangheta, mafia nigériane), la traite des êtres humains, le trafic d'armes et le trafic de drogue. Il a une grande expérience de la coordination des activités d'investigation entre différents services nationaux, de l'utilisation des techniques spéciales d'enquête et de la coopération judiciaire internationale.

Depuis mars 2018, M. Curcio est procureur général de Potenza (chef-lieu de la région de la Basilicate). Il coordonne toutes les enquêtes du parquet régional, en accordant une attention particulière à la lutte contre la criminalité organisée, notamment contre le trafic de drogue et la traite des êtres humains.

Auparavant, de juillet 2012 à mars 2018, M. Curcio a travaillé à la direction nationale antimafia et antiterrorisme (DNA), où il était responsable de la lutte contre la criminalité transnationale, en particulier le trafic de drogue, la traite des êtres humains, le trafic d'armes et le trafic de migrants.

Au cours de sa longue carrière, M. Curcio a aussi travaillé à la direction antimafia de Naples (de juillet 2009 à juillet 2012, et de janvier 1997 à décembre 2005) et à la direction antimafia de Rome (de janvier 2006 à juillet 2009). De septembre 1994 à décembre 1996, il était en poste à l'unité de lutte contre la criminalité financière du parquet de Naples. D'avril 1989 à août 1994, il était en poste au parquet de S. Maria CV, dans la province de Caserte.

Janvier 2019